

## Succès populaire pour la fête des Lanciers

À la faveur d'un climat estival, la fête de Saint-Etienne a connu le succès populaire. Franchesse, grâce à son comité des fêtes, sur le pont quatre jours et nuits durant, a multiplié les raisons d'affluer au bourg.

C'est le moment où les familles de Lanciers invitent parents et amis, partagent le pain et le sel, et dansent jusqu'au bout de la nuit.

### Aimé Césaire pour ChienMangeChien

Le concours de pétanque du vendredi, en semi-nocturne, a réuni cent participants au stade des Tutelles.

Samedi, la salle polyvalente affichait complet à l'heure des rifles. Les parties, richement dotées, ont été âprement disputées. Au soir, l'Indépendante d'Ainay-le-Château a entraîné dans son sillage les enfants et leurs lampions, les adultes et leurs flambeaux. Le tour de bourg s'est prolongé par un con-



**CHIENMANGECHIEN.** Un spectacle très déjanté pour les Lanciers et les vacanciers, et une belle performance sportive et culturelle.

cert.

Dimanche, les curieux n'ont pas raté le spectacle de plein air de la troupe de Theneuille, ChienMangeChien.

« Derrière les arbres, on regarde l'aveugle » : le titre interpellait. Le décor insolite installé entre les platanes de la place Margueri-

te-Chanier, au milieu du public, n'a fait que changer au fil du spectacle, tandis que comédiens et comédiennes, sous des vestures éphémères et des masques inquiétants, égrenaient à la cantonade le texte d'un discours d'Aimé Césaire qu'il prononça en Haïti au mois de

mai 1944, mêlant accompagnements musicaux, chants et déclamations, gestes machinaux, déambulation de « l'aveugle ».

Les spectateurs ont capté l'essentiel du message fait d'humanité, de poésie, d'appel à l'insurrection : « La révolution sera sociale et poétique ou ne sera pas ! ».

L'après-midi du lundi était celui des enfants auxquels les organisateurs ont réservé quelques surprises passionnantes...

A la nuit tombante, le dîner généralement pris en commun à l'image de la soirée rumsteck de dimanche, on a dansé à qui mieux-mieux jusqu'à point d'heure.

Le risque d'incendie a amené les organisateurs à reporter le tir du feu d'artifice. Il aura lieu samedi 14 septembre, dans le cadre de la foire des Lanciers. Étant tiré depuis le fond de la prairie adjacente, le public pour l'admirer depuis le terrain de foot. ■